

COMUNICADO

Comunicado No. 12/2025.
Ciudad de México, 03 de junio de 2025.

INICIÓ LA NUEVA TEMPORADA DE *CHARLAS JÓVENES Y JUSTICIA*

- *Se trató de un diálogo de universitarios de la FES Acatlán de la UNAM con el Consejo de la Judicatura Federal*
- *Reflexionaron sobre la División de Poderes en México*

El Consejo de la Judicatura Federal (CJF) inició la nueva temporada de Charlas Jóvenes y Justicia, en esta ocasión con estudiantes de la Facultad de Estudios Superiores (FES) Acatlán de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM)

Universitarios de la licenciatura de Derecho, dialogaron sobre la "División de Poderes". Seis alumnos de diferentes semestres de la carrera reflexionaron respecto al papel que desempeña cada uno de los tres Poderes de la Unión: Ejecutivo, Legislativo y Judicial.

Señalaron que cada uno de los Poderes debe desempeñarse en estricto apego a sus atribuciones, competencias y facultades, así como ejercerlas con respeto y autonomía.

Además aportaron sus opiniones en lo relativo a la preparación y formación que deben tener los operadores del sistema jurídico.

Ahora los estudiantes son los protagonistas de la nueva temporada, pues el objetivo es conocer de primera mano el sentir de la comunidad universitaria respecto de las diferentes vertientes que tiene la impartición de justicia en México.

Liga a la charla de Jóvenes y Justicia en la FES Acatlán:
<https://youtube.com/live/TgcGskWWMTU>

---0000---